

CVP Wohlen

Jahresbericht 2017 des Fraktionspräsidenten

Fraktionsmitglieder:

Präsident Meinrad Meyer, Vizepräsident Thomas Hoffmann, Protokoll Regula Iten-Breitschmied, Roman Vock, Daniela Oftinger, Hans Hufschmid, Harry Lütolf, Martin Meier, Roger Isler ab Juni Stefanie Dietrich-Meyer, Simone Burkard ab Juni Vinzenz Uhr.
Gemeinderäte Paul Huwiler und Ruedi Donat

Funktionen im Einwohnerrat:

Meinrad Meyer Präsident GPK, Thomas Hoffmann Präsident FIKO und Mitglied GPK, Roman Vock Mitglied FIKO, Simon Burkard Mitglied EBK, Hans Hufschmid Stimmzähler und ab Juni Mitglied EBK.

Sitzungen und Geschäfte:

Es fanden 8 Einwohnerratssitzungen und 8 Fraktionssitzungen statt. An der 1. Sitzung im Januar wurde das Budget im 2. Anlauf mit einem Steuerfuss von 113% gutgeheissen. Wegweisende Geschäfte konnte die CVP-Fraktion im Einwohnerrat durchsetzen. Einen Auszug dieser Geschäfte: B+A 13128 Sportzentrum Bünzmatt – Vertragsabschlüsse mit Dritten und externe Gesamtprojektleitung. B+A 13137 Gesamtrevision Geschäftsreglement des Einwohnerrates. B+A 13138 Vergütungsreglement für politisch gewählte Personen. B+A 13147 Antrag auf Ablehnung Initiativbegehren der IG Oase Isler Areal. B+A 13153 Umsetzung Schulraumplanung – Vernehmlassungsbericht und Variantenentscheid. B+A 13154 Entwicklung Sportanlage Hofmatten – Verpflichtungskredit für das Projekt Neubau Turnhalle. B+A 13149 und 13150 Sanierung der Allmendstrasse und Umgestaltung Sorenbühlweg West. B+A 13155 Budget 2018 mit dem Steuerfuss 110% und auch B+A 13159 Tennis Club Wohlen Niedermatten – Finanzierungsbeitrag betreffend Fundamentierung und technische Erschliessung für Neubau Traglufthalle.

Anlässe:

Fraktionsmitglieder besuchten im laufendem Jahr verschiedene Anlässe wie: Jungbürgerfeier, Jugendsession, GV IBW, Wirtschaftsforum, CVP-Anlässe wie Grillplausch. Gerne würden wir mehr CVP Mitglieder mit ihren Familien am gemütlichen Grillplausch begrüßen können, hier steht das gemütliche Miteinander im Vordergrund.

Fazit:

Die CVP-Fraktion hat diverse, für Wohlen wichtige Geschäfte mitentscheidend und positiv beeinflussen können. Ende Jahr ging die Legislatur zu Ende und Neuwahlen standen an. Unser altes Wahlziel von 2013 «Investieren statt Resignieren» hat nichts an Bedeutung verloren. Daran müssen wir weiterarbeiten. Leider konnten wir für die Einwohnerratsliste nicht genügend Listenplätze besetzen und verloren drei Sitze bei den ER Wahlen im November. Dieser Verlust schmerzt und es gilt mit kompetenter Arbeit und viel Engagement das möglichst zu kompensieren. Der nationale negative Trend der CVP mussten auch wir in Wohlen zur Kenntnis nehmen. Die ganze CVP Familie ist gefordert.

Dank:

Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Kolleginnen und Kollegen der Fraktion und dem Gemeinderat für die gute Zusammenarbeit bedanken. Meinen Dank gehört aber auch der ganzen CVP-Familie die aktiv am politischen Leben teilnehmen.